

Vendredi 14 juin 2024 s'est déroulée la Grand Parade des pilotes, à l'occasion de la 92e édition des 24 Heures du Mans. Cet événement populaire avait lieu dans les rues du centre-ville de la cité cénomane. Malgré une légère pluie passagère, le public était au rendez-vous.

Au lendemain de la séance d'essai, le cœur de ville du Mans a attiré des dizaines de milliers de spectateurs venus acclamer le passage des pilotes à la veille de la 92e édition des 24 Heures du Mans. Certains s'étaient installés tôt dans la matinée pour être aux avant-postes au coup d'envoi de cette manifestation populaire.





Des spectateurs émerveillés, des pilotes disponibles

Pendant un peu plus de deux heures, les 62 équipages ont défilé lors de cette traditionnelle Grande Parade. Les 186 pilotes ont également lancé aux fans émerveillés des casquettes, autocollants, ou même parfois, des t-shirts. Les pilotes se sont également arrêtés pour poser aux côtés des fans et signer des autographes.

Le cortège était accompagné par des voitures tels que des Alpines dont L'Alpenglow, prototype 100% hydrogène, ou encore, par des supercars d'exception.





Texte et photos : Adam MISTRIN.

Instagram : @adamfilmmaker

Infos pratiques 24 Heures du Mans 2024 : Course du samedi 15 juin, à 16h, au dimanche 16 juin, à 16h.

Programme complet à retrouver sur le site <https://www.24h-lemans.com/fr/programme>

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)